

Bajo la presidencia del CAUDILLO se celebró Consejo de ministros

Fué aprobado el presupuesto general del Estado

Madrid, 1. — En la Vice-secretaría de Educación Popular se ha facilitado anoche la siguiente referencia del Consejo de Ministros celebrado bajo la presidencia del Jefe del Estado:

Ley de prórroga para el año 1943 de la vigencia de la de 9 de marzo de 1940, sobre abono de atrasos y obligaciones pendientes y transitorias, procedentes de la etapa de guerra.

Ley por la que se prorroga la moratoria a la Compañía

de Ferrocarriles de vía normal.

Ley de reforma de la contribución de usos y consumos.

Presupuesto general del Estado.

Ley sobre el régimen de cuota mínima para la tarifa tercera de la contribución sobre Utilidades de la riqueza mobiliaria.

Acuerdos del Consejo por los que se autorizan diversos créditos extraordinarios y suplementos de crédito. — CIFRA.

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año X. - Núm. 2.548

Centa, Sábado 2 de Enero de 1943

Ejemplar: 25 centimos.

En varios golpes de mano

LAS PATRULLAS DEL EJE CAPTURAN PRISIONEROS Y MATERIAL EN TUNEZ

Mas barcos mercantes ingleses hundidos

COMUNICADO ITALIANO

Roma, 17. — Comunicado italiano:

En la región de Sirte y en Túnez, las patrullas del Eje han efectuado golpes de mano, coronados por el éxito habien-

dose capturado prisioneros y material.

La presión de los elementos motorizados enemigos en el Sahara libico, ha sido rota por la rápida reacción de nuestra guarnición de Gatrún, en tanto que nuestras unidades de exploración desplegaban viva actividad en Ferrán.

Los aviones alemanes, en el curso de una acción contra un aeródromo en Argelia, destruyeron en el suelo algunos aviones y averiaron otros muchos.

Dos "Boston" fueron además derribados en combates con los cazas alemanes en Túnez.

A la entrada del puerto de Bona, un convoy enemigo fué atacado por aviones alemanes que alcanzaron a dos mercantes de tonelaje medio, con bombas pesadas.

Ambos vapores pueden considerarse perdidos.

En el Atlántico, uno de nuestros submarinos, mandado por el capitán de fragata Carlo Annatta, hundió el 29 de

noviembre un barco de carga de 5.500 toneladas.

Otro, mandado por el capitán Carlo Fecia, hundió el 21 de diciembre y 26 de diciembre, el mercante armado "Queen City" y "Doña Aurora" con un total de 9 mil y pico de toneladas. — EFE.

Las fuerzas bolcheviques han sido desalojadas de varias localidades por los alemanes

742 tanques perdieron los rusos en 10 días

Intensa actividad entre las fuerzas de choque, en Libia. - En el mes de diciembre fueron hundidos a los aliados 109 barcos mercantes con 634.800 toneladas

Berlin, 1. — Gran Cuartel General del Führer. Comunicado oficial del alto mando alemán:

En la región del Terek y en Stalingrado así como en el gran recodo del Don, el enemigo sufrió graves pérdidas al continuar sus vanos ataques, destruyéndosele 33 tanques.

Las tropas alemanas han desalojado al enemigo de varias localidades y de las posiciones en el sector central del frente al llevar a cabo los contrataques y destruyendo a 13 tanques, siendo rechazados los contrataques a su vez que hizo el adversario.

Fueron rechazados todos en sus tentativas y se le destruyeron 8 carros de asalto.

Desde el 21 a 31 de diciembre las formaciones del ejército capturaron y destruyeron o pusieron fuera de combate en el frente del Este a 742 tanques soviéticos.

En Libia y en la región tunecina intensa actividad entre

los elementos de choque de una y otra parte.

En la región de Túnez los aviones alemanes y de caza y bombarderos ligeros destruyeron en tierra a 6 aparatos enemigos en el aeródromo de Bona.

Fueron averiados igualmente otro determinado número de aviones y dos buques mercantes al Norte de Bona.

Los aviones en vuelo de picado hicieron blanco en las instalaciones de las estaciones ferroviarias y en los convoyes de transporte enemigos.

Un submarino alemán hundió anoche en el Mediterráneo al Norte de Chipre a un destructor tipo "Jervis" alcanzándole con dos torpedos.

Los aviones británicos arrojaron anoche bombas incendiarias sobre el territorio de Alemania Oeste.

La población tuvo que lamentar pérdidas y fué derribado un avión enemigo.

Los británicos perdieron

además otro avión en la costa del Canal de la Mancha.

Los aviones de bombardeo (Pasa a la quinta)

DISPOSICIONES OFICIALES

Fué aprobada la Ley sobre el régimen de cuota mínima de la contribución de Utilidades

A los jefes, oficiales, suboficiales y tropa, fallecidos en el cautiverio, se les considera como caídos en acciones de guerra

Madrid, 1. — El Boletín Oficial del Estado publica, entre otras, las siguientes disposiciones:

Jefatura del Estado. — Ley por la que se prorroga la moratoria civil respecto a las compañías que fueron concesionarias de los ferrocarriles de vía ancha y normal.

Otra, por la que se prorroga para el año 1943 la vigencia de la de 9 de marzo de 1943, sobre el abono de atrasos y obligaciones pendientes y transitorias, procedentes de la etapa de guerra, sin que por ello se modifiquen las disposiciones hasta la fecha dictadas para su ejecución.

Otra, sobre el régimen de cuota mínima por la tarifa tercera de la contribución sobre utilidades de la riqueza mobiliaria.

En su virtud, se dispone que tributarán por el tipo más alto de los contenidos en la escala, el epígrafe A, número 2, de la tarifa segunda, de la contribución sobre utilidades de la riqueza mobiliaria.

Las cantidades que se abonen por las respectivas empresas a sus socios, como tales, y que no teniendo concepto estricto de dividendo o participación en los beneficios, representa sin embargo para aquellas una derivación de su

condición de socio o accionista, sin que por dicha utilidad no esté gravada expresamente en otro concepto de tarifas primera o segunda, de la mencionada contribución.

Al mismo tiempo, tributarán asignaciones de partes el fundador de bonos que disfrute de rentas de prioridad, y las demás participaciones análogas en beneficios de sociedades de cualquier clase, anteriormente indicado no afecta a lo dispuesto en el artículo 46 de la Ley de 16 de diciembre 1940.

Las sociedades comprendidas en el número dos de la disposición primera, tarifa tercera de la expresada contribución cuyo capital no exceda de cinco millones, serán gravadas en todo caso con la contribución industrial y de comercio, más los recargos correspondientes en concepto mínimo de dicha tarifa.

Los preceptos de esta Ley, relativos a la tarifa segunda de la Contribución sobre Utilidades de la riqueza mobiliaria, regirán para las cuotas que se devenguen con posterioridad a su publicación. Las sociedades cuyo capital exceda de 500.000 pesetas, pero no excedan de cinco millones, a quienes afecte lo dispuesto en el artículo segundo de es-

ta Ley salvo las dedicadas a espectáculos públicos, diversiones y toda clase de juegos, podrán optar durante el plazo que fija la administración, por contribuir en concepto de cuota mínima por la tarifa tercera de Utilidades, bien por la contribución industrial, o por el 15 por mil de su capital, entendiéndose que las que no opten dentro de dicho plazo, quedarán comprendidas en el régimen general establecido en esta Ley y que una vez hecha opción no podrán volver sobre ella.

Otra por la que se introducen reforma en la contribución de Usos y Consumos.

Presidencia del Gobierno. — Decreto por el que se nombra presidente de la delegación comercial del Gobierno español en la República Argentina a don Miguel Gortar Enea.

Ejército. — Decreto por el que se dispone se consideren acciones de guerra a solo efectos de pensión, las realizadas por generales, jefes, oficiales, suboficiales y clase de tropas muertos en cautiverio que fueron equiparados a muertos en campaña por haber realizado hechos gloriosos realmente extraordinarios, al amparo del decreto de 18 de abril de 1938 y Ley de 13 diciembre de

(Pasa a la quinta)

Los éxitos de la Marina alemana en el año 1942

8.940.000 toneladas de barcos hundidos

Berlin, 1. — Cuartel general alemán. El alto mando alemán comunica:

Durante el año 1942 las fuerzas armadas alemanas han obtenido los siguientes resultados contra la flota aliada: Las unidades de la marina de guerra, han hundido 1.283 barcos mercantes, con un desplazamiento total de 7.059.000 toneladas, de cuya cifra han hundido los submarinos 1.208 barcos que representan en conjunto 7.583.000 toneladas.

La aviación han hundido 167 mercantes, con un desplazamiento en conjunto de 985.000 toneladas.

En esta forma la marina de guerra y la aviación han destruido en total 8.940.000 toneladas en el año que acaba de terminar.

Además, la Marina de guerra avió 148 barcos y la aviación 30.

E probable la pérdida total de parte de estas unidades. — EFE

APOLO

Continua desde las 5.
Mercurio Films, presenta la deliciosa película de riguroso estreno y perfectamente hablada en español, titulada.

EL ARCA DE ORO

Suntuosa comedia musical de la que son principales protagonistas. JAMES STEWART y PAULETTE GODDARD.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA. -- San Esteban.

EL DULCISIMO NOMBRE DE JESUS. -- La Iglesia, después de habernos enseñado la Encarnación del Hijo de Dios, nos revela todas las grandezas de su Santísimo Nombre.

A los niños judíos se les solía poner el nombre al circuncidarlos. De ahí que la Iglesia traiga hoy el mismo Evangelio que el día de la Circuncisión. Jesús significa Salvador, porque "no se ha dado a los hombres otro por el cual deban ser salvos". Si queremos alegrarnos de ver un día escritos nuestros nombres junto al nombre de Jesús en los "Cielos" (Postc.) traigámonos a menudo en nuestros labios; veinte y cinco días de indulgencia están concedidos a los que, al pronunciar o al oír los nombres de Jesús y María, inclinan reverentes la cabeza; y Pío X otorgó 300 días a los que invocaren esos dos dulcísimos nombres si no de boca por lo menos con el corazón.

MISA PARA MAÑANA. -- El Dulcísimo Nombre de Jesús, segunda y tercera oraciones secretas y post de la Octava de San Juan Evangelista y por la paz. Credo. Prefacio de la Natividad.

ASOCIACION DE LAS HIJAS DE MARIA INMACULADA DE LA MEDALLA MILAGROSA. -- Hoy se celebra la Misa de Comunión general de esta Asociación y mañana los ejercicios del día de retiro en su propia en la Capilla del Hospital de la Cruz Roja.

Iglesia de San Francisco

Mañana domingo, día 3, a las 8 y media, se celebrará la comunión mensual de las Hijas de María. Se ruega la puntual asistencia de todas las asociadas.

REGRESO DEL FRENTE

Ha regresado del frente ruso nuestro querido camarada Manuel Gona Zurita, héroe voluntario de la gloriosa División Azul y conocidísimo en Ceuta de donde es natural.

Felicitemos al mencionado camarada, así como a sus familiares por tan feliz regreso.

CONSIGA UN BUEN EMPLEO

bien remunerado y de gran porvenir estudiando cómodamente en su casa sin dejar sus ocupaciones, en sus ratos libres, con reducidísimo coste y con el mínimo esfuerzo nuestro curso de CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA claro, sencillo, al alcance de cualquier inteligencia. Pidanos ahora mismo folleto gratis con detalles y condiciones.

ATECO - APARTADO 1043 - MADRID

NOTAS DE ARTE

En el Centro Cultural del Ejército y la Armada, se inauguró ayer una exposición de trabajos artísticos

Tuvimos ayer en Ceuta, un acto simpático que nos llenó de emoción por la significación patriótica que encierra. No referimos a la inauguración en el Centro Cultural del Ejército y la Armada, de una exposición de trabajos efectuados por soldados del Ejército Marroquí. Acto de profunda trascendencia puesto que revela el interés y afán que se toman nuestras jerarquías militares en la formación cultural del soldado y de que este pueda dar a conocer su talento artístico.

La exposición fué inaugurada a las seis, con asistencia del coronel s.ficr Castillo, en representación del Gobernador Militar a quien sus múltiples ocupaciones impidieron asistir. Los jefes y representantes de todos los Cuerpos de la guarnición alcaide de esta ciudad, infinidad de oficiales francos de servicio y lo más selecto de nuestra sociedad que llenaban el amplio salón donde han sido expuestos los trabajos.

Amablemente guiados por el comandante señor Lacalle, fuimos visitando las distintas secciones de que consta la exposición, quedando maravillado de las cosas que pueden hacerse con una simple navajita, cuando existe voluntad y patriotismo.

Aunque todos los trabajos expuestos merecen una mención especial, ante la imposibilidad práctica de hacerlo, nos limitaremos a reseñar los más interesantes para nosotros.

En la sección de dibujo y pintura, destacaremos un trabajo hecho a pluma por el soldado del Regimiento de Infantería de Galicia número 19, titulado "Fumadores de Kif", de gran realismo y muy bien captada la expresión desencajada del fumador.

El año nuevo en CEUTA

El que podemos llamar año de gracia, de 1943, correspondió con creces al entusiasmo demostrado por el público de Ceuta en la hora de su advenimiento. En la madrugada de ayer y hasta bien entrado el día, pudieron verse por las calles numerosos grupos portando los más heterogéneos instrumentos de hacer ruido y cantando los clásicos villancicos. Y el primero de año se inició con un tiempo espléndido. El sol lució durante toda la mañana, y aunque por la tarde volvió a bajar la temperatura, el paseo se vio concurridísimo de gente.

El año nuevo, pues, se ha presentado con todos los honores. Es de desear que en todos los aspectos prospere bajo los mismos honrosos auspicios.

Una pintura titulada "Cabeza de moro", de Juan Gallé Pinazi, merece los honores de destacarse por su colorido y expresión.

En la sección de escultura, el trabajo titulado "Granadero español", original de Agustín Casillas, del Regimiento de Infantería número 15

Una carroza del siglo XVIII con brocos arabescos nos evoca la época romántica y a verla, esperamos la salida de una graciosa damisela con mirriñaque y corpiño. Su autor, el cabo del Tercio de La Legión, Francisco Abellán, ha tenido pleno acierto.

Destaca, también, un centrador para piezas de torno, proyectado y realizado a mano, por medio de una pedana lima, por el soldado de Automovilismo, Francisco Navarro Vistoso, que supone un notable adelanto en estas obras de Artesanía.

Dejamos para el final el trabajo más minucioso, con mayor número de detalles, de un fino humorismo y una realidad singular. Es el titulado "Desfile motorizado gasogenado", resultado de una magnífica paciencia. El desfile es en realidad de un grupo motorizado, apreciándose en él toda clase de detalles tales como el coche del jefe del grupo, los camiones para la leña y el carbón de los gasógenos, la dirección de tiro, la tribuna presidencial con todas las auto-

ridades militares, eclesiásticas y del Movimiento; un arco de Alcalá con el rasgo de ingenio de un cameraman subido, en lo alto, tomando una película del desfile; los peatones saludando, la guardia presentando armas; en fin mil y un detalles, que valoran esta realización. Por encima veían los aviones de caza y bombardeo, dando brillantez al desfile. Pero no queremos cansar al lector, la mejor manera de darse cuenta de todo es verlo por sí mismo, ya que la directiva del Casino tiene la amabilidad de dejar paso libre al público, el cual tendrá acceso a la sala, de 12 a 1 por la mañana, y de 6 a 9 por la tarde.

Los trabajos expuestos son 80, lo que supone un alarde de organización, para acopiarlos en la sala, ya que no es fácil hacerlos resaltar como es debido.

El día 6 será clausurada esta exposición y entregados los premios a los ganadores, por un jurado, que estará compuesto por el teniente coronel señor Nebot; el comandante señor Allensa; el comandante, señor Ramos; el teniente coronel, señor Valribera; el comandante, señor Lacalle y el capitán, señor Delgado.

Por último no nos queda más que felicitar efusivamente a los organizadores de esta interesante exposición que han sabido hacer una labor plena de aciertos.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.



Auxilio Social

Mañana domingo día 3, se celebra la primer postulación del presente mes, para "AUXILIO SOCIAL".

En cumplimiento a lo ordenado por la Superioridad, todos los dueños de cafés, bares, restaurantes, confiterías; cantinas y establecimientos similares y los empresarios de todas clases de espectáculos, tienen la obligación de exigir el emblema a todos los que concurren a efectuar las consumiciones o asistan a los últimos, evitando así el ser sancionados.

Las oficinas de la Delegación de "AUXILIO SOCIAL", estarán abiertas durante la tarde de hoy sábado y todo el día de mañana domingo, para la adquisición de emblemas, consultas, etc.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-sindicalista.

Ceuta 2 de enero de 1943.
El Delegado

Asalto en el Casino Militar

Ayer tarde se celebró un animado asalto en el Casino Militar, el cual como todos los que organiza este Centro estuvo muy animado, siendo de destacar la cantidad de bellas floritas que asistieron.

Nacimiento

Con toda felicidad dió a luz a las doce de la noche del día 31, un hermoso niño, la señora doña Mercedes Tomás Ruiz, esposa de don Angel Sánchez Núñez.

Tanto la madre como el recién nacido se encuentran en perfecto estado de salud.

Sinceramente felicitamos a los venturosos padres y familiares por este feliz acontecimiento.

"El vapor "Castillo Jerandilla" llegó a Tángier el 23 de diciembre actual procedente de Tenerife trayendo un cargamento de gasolina y keroseno originarios de los Estados Unidos, continuando su viaje a Ceuta, Río Martín y Melilla para desembarcar el resto de la carga.

Ya el día 12 del mismo mes el "Castillo Villafranca" llegó a Ceuta trayendo otro cargamento de dichos combustibles americanos además de su carga corriente".

ANUNCIOS BREVES

RUIZ. Muebles. Sección de lujo y económicos. Falange Española 118. (Junto a Maestranza). Teléfono 604.

OCASION máquina escribir Underwood moderna. Sánchez. Falange, 23. Telf. 242.

OCASION vendió máquina escribir carro grande y portable. Queipo de Llano, 2.



PROGRAMA PARA HOY.

Continua desde las 5
ULTIMO DIA

VIDAS CRUZADAS

Interpretada por ANA MARISCAL, ENRIQUE GUITART y LUIS PEÑA.

MAÑANA
AMOR DE GAUCHO, por Warner Baxter, y Tito Guitart. Próximamente:
FLORA Y MARIANA, graciosísima película por Manuel Arbó, Pastora Peña, Antonio Riquelme, Blanca de Silos y otros.

El Casino Militar proyecta un baile a beneficio de las Viudas y Huérfanos del Ejército

Para el próximo día 6, festividad de los Reyes Magos, el Centro Cultural del Ejército y la Armada, proyecta la organización de un baile a beneficio de la Asociación de las Viudas y Huérfanos del Ejército. Este baile se efectuará de noche, y habrá un gran cotillón y magníficas sorpresas. No dudamos del éxito que obtendrá, dado el fin benéfico a que se destinan los fondos recaudados.

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Del día uno al veinte del actual, todos los actuales concesionarios de permisos de puestos ambulantes o fijos en la vía pública, deberán solicitar por escrito, de este Ayuntamiento, la renovación de los mismos; cuyas peticiones serán resueltas del veinte al veintiocho del mismo por la Comisión correspondiente.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 1 de enero de 1943.

El Secretario.

A. Meca.

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Hasta el día 10 del mes de enero próximo, se recibirán en la Intervención Municipal las facturas, recibos u otro comprobantes sobre obligaciones de pago del Ayuntamiento del vigente Presupuesto de 1942, bien entendido, que pasado el plazo referido, los documentos de pago serán tramitados para el año 1944.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 30 de diciembre de 1942.

El Alcalde,

José Vidal Fernández.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 29 Tel. 608

NOSOTROS Y EL TIEMPO

El nuevo calendario ha hecho su modesta aparición. En su primera hojita nos ofrece con un relieve extraordinario, en una concreción del tiempo, las cifras que componen el año de gracia de 1943. Una fecha feliz, sin embargo el recuerdo del año que se fue arranca de todos los labios un clamor de querrela al ver con que rapidez resbalan los años.

Este es un fenómeno curioso que se repite inevitablemente si bien no deja de ser un error universal que nadie se toma la molestia de combatir porque en nada perturba al buen funcionamiento de la sociedad. Porque en realidad no es el tiempo el que pasa. Somos nosotros, el hombre, medida de todas las cosas que dijeron los antiguos, los que discurremos como sombra por la vida movidos por una inquietud constante con que nos arrastran las más pequeñas cosas en todas las direcciones. No es posible definir en un comentario periodístico que los filósofos han llamado enigma indescifrable. "Si nadie me pregunta que es el tiempo le sé si me lo preguntan no sé si me lo explicaría", dice San Agustín en uno de los últimos libros de sus Confesiones. Y lo mismo que le ocurría al doctor nos sucede a los demás pues teniendo conciencia del tiempo nos resulta imposible definirlo.

Percebimos nosotros en toda sensación de términos, el uno después del otro y el paso del primero al segundo, del ser al no ser, cambio que se nos revela con toda claridad por la experiencia y la percepción de ese cambio de esa sucesión o relación de ser y de no ser es lo que constituye según Balmes la idea abstracta del tiempo.

Los filósofos insisten además, dentro de la vaguedad del mismo tema, en que el tiempo es la forma de toda actividad humana. En efecto, vemos que todo se mueve en una sucesión continua con el ritmo general que imprime el tiempo a las cosas. Pero en el hombre, ser racional, existe además una ley subjetiva —tiempo interior que llaman algunos—, que juega un papel importante en sus múltiples y variadas determinaciones. Sucede con frecuencia que el hombre no armoniza ese tiempo interior con la marcha general de las restantes cosas, de donde resulta esa nostalgia de lo actual tan maravillosamente descrita por Jorge Manrique, cuando dice que "cualquier tiempo pasado fue mejor". Otras veces nos dejamos arrastrar por el dorado sueño de lo que fue, dando rienda suelta a la loca fantasía como sucedió al Romanticismo literario tan perjudicial a la Historia por su exaltado idealismo. Otras veces, por fin, nos mueve con impa-

ciencia hacia el futuro con esa desgana que nos produce lo rutinario de lo actual en busca siempre de lo ideal y ficticio, olvidando que la vida sigue el ritmo inalterable que imprime el tiempo, momento lleno del pasado y henchido de promesas para el porvenir.

¿Qué nos exige el tiempo en el momento histórico que vivimos? ¿Por qué derrotados se mueve la vida de los pueblos en esta hora presagiadora de nuevos y dolorosos amañeceres? Nos molestan cualquier innovación por la misma causa que nos molestan unos zapatos nuevos. Ahora si queremos hallar la explicación de esas repugnancias a lo nuevo, hemos de buscarla en un factor sumamente interesante que la Psicología llama hábito y que entraña una segunda naturaleza. El hábito y la rutina tienden a cristalizar todo lo viejo en lo actual mirando siempre al ocaso de la vida. Sus ideas y sus gustos no ambicionan nada fuera del fugitivo instante presente. Ese hombre es un autómata obediente ciego del almanaque y del reloj. Bajo el imperio de la costumbre, el lastre de la vida le da cierta estabilidad. Para él el tiempo es estático, sacrifica a lo inmediato y tangible cualquier futura realidad por crearla ilusoria y sin ventajas. No se puede concebir mayor inercia dentro de esa mayor monotonía. Naturalmente a nadie puede extrañar cierta resistencia a los cambios bruscos que experimentan a veces así los individuos como las naciones. Lo que es inadmisiblemente que haya seres que renuncien a su racionalidad y opten por una muerte prematura por no contrariar alguna vez a la fuerza instintiva del hábito, del proverbio o del capricho.

Que la época actual es de transición nos lo han anunciado voces claras y competentes para que nadie se permita ignorarlo. Los recalcitrantes deben meditar aquella sentencia del Evangelio que dice "que los odres viejos no pueden contener el vino nuevo". El tiempo tiene una fuerza incoercible en su continuidad para que ese Orden nuevo renuncie a dominar en el mundo. El que no progresa al lado de esa idea será avasallado. La vida obedece en parte al libre albedrío, en parte a la necesidad, ha dicho Goethe. En ese progreso necesario del tiempo hay algo persistente y mucho de circunstancial. Ayudémonos del tiempo para descargarnos a la idea de ese lastre transitorio y asimilarnos lo substancial que puede salvarnos. El verdadero problema del tiempo es ese, mantener el equilibrio entre lo estable y lo dinámico sin destruir la tradición base de todo progreso, ni estancarse su rico caudal obedeciendo a ciegos instintos de conservación.

P. Vidal Alonso. Agustino.

Una cosa

Las campanas de las iglesias, además de servir para llamar a los fieles tienen otra aplicación, puesto que también hacen muy bien de barómetro. La explicación de esto no puede ser más sencilla. Siendo como es, la atmósfera, el conductor exclusivo del sonido de la campana hasta nuestro oído, claro está que la intensidad y calidad del sonido, depende del estado del medio que lo conduce. Según esto, si se oye por la noche el tañido con mucha claridad es señal de que al día siguiente será húmedo o lluvioso, puesto que el aire muy cargado de humedad transmite mejor el sonido que el aire seco.

Otro tanto puede decirse de la atmósfera densa y la atmósfera ligera; aquella conduce el sonido mejor que esta y así el tañido de las campanas llega con más claridad al oído cuando el barómetro está alto que cuando está bajo y mejor cuando el aire es caliente que cuando está frío.

Estos principios son conocidos de todos los que viven en el campo y se rigen por los toques de campana, pudiendo citarse el caso de Lebekke, pueblo de Bélgica, donde a cosa de nueve kilómetros de distancia hay unas campanas pequeñas, que los días allí han titulado "campanas del agua" porque cuando su tañido se oye con claridad desde el pueblo es seguro que va a llover.

El alcance de las pequeñeces

Las solteronas inglesas

Al invitarnos a considerar cuán grandes son los efectos que pueden seguirse de causas triviales, observa Pascal que el curso de la Historia ha dependido muchas veces de una pequeñez en la cual no había reparado nadie. "Si la nariz de Cleopatra hubiera sido un poco más corta", dice el filósofo de Port Royal, "la suerte del mundo habría sido otra".

En efecto, de no haberlo esclavizado la belleza de Cleopatra, posible es que Marco Antonio no hubiera quedado vencido en Accio, y que él, y no Augusto, fundara el Imperio Romano.

De modo análogo piensan aquellos a quienes les he oído sostener que el estilo arquitectónico de la época de los Tudores ha de atribuirse al cultivo del nabo en Holanda; o los que aseguran que la popularidad de las mermeladas y compotas inglesas en los Estados Unidos se debió a la victoria de Nelson en Trafalgar!

Pero la suposición más curiosa de cuantas han llegado a mi noticia, es la que atribuye el valor y la constancia demostrado por las tropas inglesas a la circunstancia de que haya en Inglaterra gran número de solteronas. He aquí la serie de deducciones que hace el autor de tan peregrina conclusión para llegar a ella: el soldado inglés se alimenta, principalmente de car-

Lo que leemos

"Nuestras realidades en todos los frentes"

(Artículo publicado en "Daily Mail", de Londres).

"En la región tucumana los alemanes han conseguido de nuevo momentáneamente la iniciativa.

También en Rusia se esfuerzan por ganar la nueva ventaja, para poder retirar el aguijón del ejército rojo.

Ahora está claro que los aliados habían "perdido la oportunidad", o sea el momento que implicaba forzosamente la decisión y que había sido originado con triple motivo, por la contraofensiva rusa, por la victoria del octavo ejército británico en el Alamein y por los desembarcos anglo-americanos en Argel.

El enemigo ha podido concentrarse en todos los puntos amenazados, habiendo logrado de momento, rechazar la fuerza que se dirigía sobre sus posiciones defensivas.

En el frente del Don, que es el lugar donde la situación se presenta más confusa parece que los alemanes han logrado obturar las brechas más peligrosas y desarrollar una fuerte contraofensiva.

No hemos de olvidar que la experiencia del invierno demostró de un modo palpable, la capacidad que poseían sus fuerzas resueltas para mantenerse en una posición defensiva que, aparentemente, parecía desesperada.

Las numerosas tempestades de nieve aumentarán el esfuerzo y la tensión de las tropas alemanas pero quizá sean también un obstáculo a los avances rusos por los flancos.

En el teatro central, el esfuerzo ruso, que constituía allí una ofensiva más que una contraofensiva no consiguió desarrollar el ímpetu pleno, ni penetrar lo profundamente que hubiera sido preciso para producir un amplio derrumbamiento en el frente enemigo, el que ha contraatacado de un modo muy violento".

"La gloria y el valor de la disciplina"

(Artículo publicado en "Le Petit Journal", de Clermont-Ferrand):

"Desde hace mucho tiempo, sabemos todos que en la guerra vade más seguir a un jefe que dirija regularmente, que obedecer a dos que manden mejor pero de distinta manera. Este precepto es tanto más justificado, cuando se trata de un jefe indiscutible.

Francia, que se halla todavía en estado de guerra y cuyo honor y recursos morales constituyen el más precioso bien que la resta debe ir unida para siempre al nombre y prestigio del vencedor de Verdún.

Estos son los hechos que desde arriba dominan la inquietud de ciertas conciencias sobre los errores y las faltas de los individuos.

Dichosos los que reconocen la autoridad de jefe; dichosos los oficiales capaces de sacrificar a la disciplina sus intereses, sus preferencias y su vida.

¡Disciplina!; palabra ruda y austera, que parece carecer de sentido para muchos franceses sin la que nada subsiste de los pueblos; sin la que nada queda de las naciones.

¡Disciplina!; que antes hacías que el oficial se pusiera de un salto delante de sus hombres no obstante la lluvia mortífera y la tempestad de espanto que descargaba encima de las líneas.

¡Disciplina!; que antes sabías refrenar las impacencias descartar las ambiciones y disipar las dudas.

¡Disciplina!; que eres la lealtad, la grandeza y la nobleza del soldado y de todos aquellos que han consagrado su vida a una causa superior.

Necesitamos la absoluta y rígida disciplina de ciertas órdenes religiosas. Deberíamos saber esperar un mandato, que puede llegar mañana, como puede que no llegue nunca.

¡Disciplina!; tú serás una de las columnas sobre las que se apoyará la Francia resucitada".

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

Academia de Mecanografía

PRECIOS ECONOMICOS

Almacén de música

UNDERWOOD

M. Fernández Benítez S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12

Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de Tetuán: Luneta 37

MUTUA DE CEUTA Seguros, Accidentes Trabajo

En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas, paga el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad, correspondiente al personal accidentado por todo el periodo que dure la baja

Asegure Vd. también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los múltiples beneficios que ofrece además del anunciado

Oficinas:
Ceuta: Falangé Española 51.
Tetuán: Plaza José Antonio 11.

Teléfonos:
3-0-3 Ceuta.
2-1-0 Tetuán

Los mensajes del Führer al pueblo y al Ejército

(Viene de la última)

y lo que me hace resaltar no es más que el honor de poder dirigirles.

En 1943 daré a Alemania todo mi esfuerzo personal, y solo a este precio podremos pedirle a Dios que no nos niegue la ayuda que hasta ahora nos ha ido dispensando.

El invierno puede ser duro, pero no más que el anterior y pronto vendrá el momento en que nos pondremos en movimiento para conquistar el porvenir y la vida del Reich.

Llegará el hundimiento de una nación que no será Alemania, pues ella se muestra vencedora en la batalla y por fin vendrá la paz que deseamos, para organizar la comunidad de nuestros pueblos y como acción de gracias a Dios y a los soldados muertos en el campo de honor. — EFE.

EDITORIAL

Los mensajes del Führer

Los mensajes ha dirigido el Führer alemán con ocasión de la entrada de este año que nace. Uno, dirigido a su pueblo, y el otro, a las fuerzas armadas que combaten. En ambos condensando la labor del pasado año. Hitler, con elocuente palabra, ha manifestado categóricamente su firme decisión de que la victoria sea conseguida para bien de la Europa central.

En el primero, ha expuesto una extensa gama de consideraciones. Ha dicho que Alemania, la nación que siempre fué perseguida por que estaba llamada a esgrimir la espada de la justicia ha sufrido, a través de todos los tiempos el combate de sus enemigos ocultos. Agregó, también, que esta Alemania de hoy, la que profesa el espíritu del nacionalsocialismo, bajo cuyos ideales se educan sus juventudes, no es la misma Alemania de aquel año de 1918. Hoy, está lo suficientemente preparada para continuar con energía la guerra cruenta, que le ha sido impuesta por las otras naciones.

Al dirigirse al elemento armado, a los soldados alemanes, que en unión de sus amigos Tschann en todos los teatros de batalla, tanto en tierra, como en el mar y el aire, el Führer ha plasmado su gran heroísmo. A ellos da el año heroico de la salvación de Europa. Allí donde las fuerzas que pelean contra el comunismo pusieron el pie, más tarde, cuando los ruidos de cañones y bombas de mano se alejaron, cuando los resplandores dantescos de los incendios se apagaron, floreció un espíritu de paz, volvió de nuevo la vida a reinar en aquellos espacios, donde hacía tantos años no hubo sino miseria y esclavitud.

En el invierno que pasó, — ha dicho el Führer — se creía que llegaría el desmoronamiento total pero la heroica textura de esos soldados, con su espíritu de sacrificio que llega a límites insospechados, hizo que ello no llegara a ser realidad. Después, el Führer y sus hombres, consiguieron para asombro del mundo llegar hasta el mismo corazón de la par-

"Cada vez que la balanza parezca inclinarse a favor de nuestros adversarios, sabed que como conclusión, se obtendrá la victoria alemana"

Berlín, 1. — Gran cuartel general del Führer. — El mensaje de Hitler a sus soldados con motivo del año nuevo dice, entre otras cosas:

"Soldados: Cuando os dirigí el último llamamiento de año nuevo, el invierno que reinaba en el frente oriental podía ser comparado con una catástrofe.

Gracias a vuestra bravura, vuestro saber de soldados, vuestra fidelidad y perseverancia fué posible evitar el hundimiento napoleónico que nos querían hacer sufrir.

Vosotros soldados del frente oriental, salvastéis a Alemania y a Europa durante ese invierno, que luchando junto a nuestros aliados, habéis conseguido las cosas más gigantescas en el año de 1942.

Crimea ha sido ocupada y limpiada. Eliminadas las peligrosas cuñas en numerosos lugares del frente establecido por el enemigo.

En las tres batallas de Jarkov eliminó Alemania del flanco al adversario y lo aplastó.

En la nueva ofensiva de proporciones gigantescas le hacía perder al enemigo los últimos restos de Ucrania y las minas de carbón del Donetz.

En ese espacio inmenso que se extiende hasta el Volga, lucháis ahora al lado de vuestros aliados.

En cuanto a dura, es y será esta lucha en sus detalles.

Cada vez que la balanza parezca inclinarse a favor de vuestros adversarios, sabed que como conclusión se obtendrá la victoria alemana.

Como soldados sois superiores a cada uno de vuestros enemigos.

En la mano del cobarde la mejor arma sería inútil mientras vosotros soldados del Este luchabais a veces y os veiais obligados a que hombres y mujeres os ayudaran cerca de la línea de fuego y a tomar el fusil o la ametralladora. En todos los demás frentes también han cumplido gloriosamente los soldados alemanes con su deber.

Desde Noruega septentrional a la frontera española las divisiones alemanas esperan el ataque del enemigo.

No dudamos de que serán derrotados allí donde hagan acto de presencia.

Mientras nuestros soldados se encontraban en lucha heroica y más rica de Rusia.

Para este año de 1943, el Führer, en sus palabras, ha anunciado hechos que han de asombrar al mundo. Esperemos que esta profecía se cumpla para bien de toda la Europa civilizada.

A todos dió Hitler, Jefe Supremo de Alemania, eslabón potente que une la cadena fortísima del nacionalsocialismo, las gracias por su gran comportamiento; y después, el Führer rogó a Dios continuara iluminando los para continuar la tarea en el año que comienza hasta llegar al final.

rica al lado de nuestros aliados, particularmente en el Africa del Norte, los generales y almirantes franceses traidores, han violado las condiciones del armisticio e incluso la palabra de honor empeñada con el Jefe de su Estado. Han querido entregar el imperio francés a los ingleses, ese imperio colonial que nosotros vencedores respetamos a Francia.

A consecuencia del acuerdo con el Duce, ha sido ocupado el resto de Francia y la costa del Mediterráneo francesa ha sido ocupada para la defensa del ejército y de la flota francesa desarmada en Túnez y Bizerta, ocupadas.

Así pues, hemos asegurado una posición importante e incluso decisiva para la resolución del problema en el Africa del Norte.

A continuación se dirige a la Marina de guerra y a la Aviación del Reich felicitándolas por el cumplimiento de su deber.

"Vosotros soldados y militarizados a mis órdenes, directamente continuais siendo la espina dorsal de toda esta lucha gigantesca.

Y sigue diciendo: "Todos los ataques efectuados por el enemigo contra las mujeres y los niños, monumentos históricos o tranquilas casas del vecindario no han servido para descomponer el pueblo alemán sino que han servido para inyectarles ese odio que era preciso para llevar adelante con posibilidades de éxito un combate como el que sostenemos.

Porque ni siquiera cuando comenzó la guerra sabíamos lo que era odio con nuestros convecinos de Occidente.

Jamás les presentamos la menor reivindicación, capaz de ofenderles.

Solamente la ruina de nuestras catedrales, de nuestros hospitales, metódicamente bombardeando los cadáveres de vuestras mujeres y de nuestros niños han sido capaces de cambiar nuestra actitud.

Roosevelt y Churchill han enseñado a Alemania a odiar.

Por ello el pueblo alemán trabaja hoy en los campos y en las ciudades con la cólera sorda y con la profunda resolución de hacer todo lo necesario para que esta vez la guerra se termine de tal manera que nuestros enemigos internacionales no puedan volver en el futuro a atacarnos ni a los pueblos que ligados en suerte a Alemania están situados en el mismo dilema de vida o muerte.

¡Ay de Europa si triunfara el complot bolchevique capitalista!

El año de 1943 puede ser quizás difícil, pero no más que los precedentes.

Y termina: "En esta guerra no existe el menor compromiso.

Conviene al mundo que esta guerra no termine en el compromiso que permita a los capitalistas rehacerse en 20 o 26 años para emprenderla de nuevo contra la vida

pacífica y sobre todo contra el orden nuevo y social, sino que venga un largo periodo de paz que nos deje resurgir sin sobresaltos.

Si Alemania y los pueblos europeos logran así medios de subsistencia y materias primas indispensables a los pueblos de cultura moderna no habrán sido estériles los sacrificios de los soldados alemanes.

Entonces de generación en generación se irá en peregrinación a las tumbas de nuestros camaradas caídos, para agradecerles el sacrificio de sus vidas.

Creemos poder rogar de nuevo al Señor para que nos otorgue su bendición para el año próximo igual que para el pasado. Adolfo Hitler. — EFE.

EN AGUAS DEL NORTE

hay entablado

un combate naval

Londres, 1. — Comunicado del Almirantazgo:

En las primeras horas de ayer los buques de S. M. establecieron contacto con las fuerzas enemigas en aguas septentrionales.

En el curso del subsiguiente

combate un crucero enemigo resultó averiado y se retiró, fué gravemente alcanzado un destructor enemigo, que al ser visto por última vez parecía tener que hundirse.

Prosiguen estas operaciones. — EFE.

Nuevo dispensario del Instituto Nacional de Previsión

En Cervera del Río Alhama se ha inaugurado un Dispensario de Puericultura y Maternología con destino a las obreras del Seguro de Maternidad. Representaron al Instituto de Previsión, el consejero nacional e inspector general del Seguro Dr. Ruiz Castillejo y el Dr. Bosch Marín, jefe de la Obra Maternal e Infantil del Instituto y de los Servicios de Puericultura del Estado.

En Cervera del Río Alhama se ha inaugurado un Dispensario de Puericultura y Maternología con destino a las obreras del Seguro de Maternidad. Representaron al Instituto de Previsión, el consejero nacional e inspector general del Seguro Dr. Ruiz Castillejo y el Dr. Bosch Marín, jefe de la Obra Maternal e Infantil del Instituto y de los Servicios de Puericultura del Estado.

Con el de Cervera de Logroño son ya 50 los Dispensarios de la Obra Maternal e Infantil del Instituto Nacional de Previsión creados en su mayoría en los dos últimos años.

José M. Borrás e Hijos S^l
 Almacén de vinos, aceites y alcoholes.
 Fábrica de aguardientes.
 Calvo Sotelo, 20.
 Torrefacción de cafés.

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS

FUNDADA EN 1864

Domicilio social: Madrid, Alcalá 43. -- (Palacio de su propiedad.)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en su diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casos y Mercancías) Valores y Riesgos diversos. Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega número 5, (frente a Correos). -- Teléfono 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1.

Apartado, 97.

TETUAN

Apertura de curso

Hoy día 2, tendrá lugar el acto de apertura de las clases del Instituto Oficial Marroquí de Segunda Enseñanza. Al mismo tiempo se inaugurará el curso en el Centro de Estudios Marroquíes, teniendo lugar ambas solemnidades en el local de la Escuela de Trabajo, sita en la Puerta de la Reina.

Los actos que organiza el Frente de Juventudes para el día de Reyes

Con gran entusiasmo organiza el Frente de Juventudes su fiestas de Reyes. En el Teatro Nacional de la calle Luneta, tendrá lugar hoy, la celebración del concurso territorial de villancicos. La víspera del día de Reyes, recorrerán las calles cantando villancicos, comparsas de pastores y pastoras y por la tarde se celebrará la grandiosa cabaleta de los Reyes Magos, que promete ser de gran lucimiento.

La Delegación Territorial del Frente de Juventudes no ha omitido detalle para solemnizar estas fiestas tradicionales, habiendo encontrado en todo momento el espíritu festivo que anima a estas juventudes de ambos sexos decididos siempre con el mayor entusiasmo a seguir a sus conductores por el camino que dejó marcado el Fundador.

Patronato antituberculoso de Marruecos

La Intervención Regional de Villa Nador ha remitido la cantidad de 4.863.00 pesetas, importe de una velada teatral con tómbola a beneficio del Patronato.

Este agradece a la población de Villa Nador su generosa ayuda a la obra médico-social que realiza.

Commemoración franciscana, en colaboración del Instituto de Cultura Italiana

Hoy, a las siete de la tarde, en el teatro de la Misión Católica, tendrá lugar un acto de conmemoración franciscana, en cuyo organización colaboran los Rvdos. PP. Franciscanos y el Instituto de Cultura Italiana.

Con este motivo pronunciarán conferencias el director de dicho Instituto y el P. Vicente Recio, respectivamente, sobre los temas: "San Francisco de Asís en los albores de la lengua italiana", y "San Francisco de Asís, intérprete y cantar de la fraternidad universal".

Agradecemos la invitación que el presente acto se nos ha hecho.

Grandes almacenes de tejidos
Casa Ibañez
La casa mas surtida
Últimas novedades

DEL PARTE ALEMAN

(Viene de la primera)

alemanas atacaron durante el día las instalaciones portuarias importantes de la costa Este de Inglaterra.

Según se ha manifestado en comunicado especial las fuerzas alemanas de superficie han hundido en combates librados en el curso de estos meses en todos los mares 31 barcos mercantes enemigos que representan en total 187.000 toneladas.

En los éxitos que no se hubieron publicado hasta ahora como resultados de las operaciones de la Marina de guerra durante el mes de diciembre de 1942 han sido hundidos en total 78 barcos con un desplazamiento de 447.800 toneladas, los cuales hacen en conjunto 72 barcos con un desplazamiento de 431.360 hundidos por los submarinos.

Los éxitos de las unidades de superficie anunciados ayer de los resultados en el mes de diciembre son 109 barcos mercantes con un desplazamiento total de 634.800 toneladas hundidas por la Marina de guerra alemana.

La Marina de guerra averió además otros 10 barcos y formaciones de la aviación.

Por lo que se refiere a barcos de guerra, las fuerzas alemanas submarinas y de superficie han hundido en el mes de diciembre un crucero, 9 destructores, una corbeta, dos submarinos y un patrullero, habiendo destruido, además la aviación un destructor y un barco de escolta. — EFE.

EL AGUINALDO PARA LOS HEROICOS VOLUNTARIOS DE LA

DIVISION AZUL

Suscripción de EL FARO

Suma y sigue, 3.661'80.

Disposiciones oficiales

(Viene de la primera)

1940 que concedieron a sus familiares como pensión vitalicia el sueldo del empleo del causante.

En virtud de ello, se concede el empleo inmediato superior al personal comprendido en el mismo en las condiciones determinadas por la Ley de 6 de noviembre de 1942, surtiendo los efectos establecidos en dicha Ley.

Otro, por lo que se armonizan las atribuciones de los capitanes generales y las de las jurisdicciones exentas.

Otra, por la que se modifica la redacción de los apartados A y B del artículo 52 del reglamento del Cuerpo de Suboficiales.

Tendrán la consideración de oficial, para que puedan serle aplicadas las accesorias de pérdida del empleo, separación del servicio, suspensión de empleo, pero no a la de deposición de empleo.

Hacienda. — Decreto por el que se aprueba el reglamento del impuesto de Consumos de Inju. antiguo Subsidio de contribución de Usos y Consumos.

Marina. — Se convoca a exámenes para el ingreso en la Escuela Naval Militar.

Justicia. — Se nombra para la plaza de secretario de la Sala de deseción civil de Santa Cruz de Tenerife, a don Victor Dorado y Diaz Montenegro, secretario de la Audiencia provincial de San Sebastián.

Industria y Comercio. — Se fijan los márgenes comerciales para la venta de productos siderúrgicos y siderometalúrgicos transformados.

Educación Nacional. — Se prorroga, hasta el día 31 de enero próximo, el plazo de presentación de instancias para oposiciones del Cuerpo facultativo de Archiveros y Bibliotecarios arqueólogos.

Obras Públicas. — Se dispone que los funcionarios de Obras Públicas y agentes de entidades dependientes de este ministerio, responsables de la paralización de vagones del ferrocarril, sean considerados incurso de faltas graves y que por los organismos inspectores de ferrocarriles se pase

Información del Campo de Gibraltar

BARCOS HOSPITALES EN GIBRALTAR

La Línea de la Concepción. 1. — En la bahía de Gibraltar entraron en la mañana de hoy dos trasatlánticos italianos, habilitados como buques hospitales. Son el "Vulcanio" y el "Saturnio", los cuales vienen del Atlántico y van para el Mediterráneo.

MOVIMIENTO DE BUQUES

En el puerto de Gibraltar se encuentran dos acorazados, 2 portaviones, 3 cruceros y varios destructores, todos británicos. También se encuentran un destructor y una corbeta degaullistas.

En la bahía se encuentran varios mercantes.

UNA COMIDA A LOS PRESOS

En esta ciudad, a las 13

horas de hoy se ofreció una comida extraordinaria a los presos que están en el Depósito Municipal. La comida fue servida por el Hotel Iberia, y ha sido donada por el cura párrroco don Carlos García Valenzuela, el cual asistió al acto.

EL AÑO NUEVO EN LA LINEA

Se ha celebrado con gran esplendor y alegría la despedida del año, reinando por doquier una gran animación. La Sociedad cultural "La Peña", ha dado un baile que estuvo muy concurrido. Por los buques surtos en la bahía de Gibraltar se dieron toques de sirena para avisar la entrada del nuevo año. — FIERRO.

a la Dirección General de Ferrocarriles, Tranvías y Transportes por carretera, una relación actual de las paralizaciones de esta clase.

Trabajo. — Aclarando diversos extremos del vigente reglamento nacional de trabajo en la Banca.

FET. y de las JONS. — Convocando concurso-oposición para cubrir 50 plazas del Cuerpo técnico de Secretarios Sindicales.

Se habilita como plazo de presentación de instancias el mes de enero de 1943, cerrándose el día 31 de dicho mes, a las 24 horas. — CIFRA

Los japoneses OCUPARON

una nueva ciudad

Chunking, 1. — Comunicado de guerra chino:

"Los japoneses ocuparon el 27 de diciembre de 1942, Winghasan, localidad situada entre la frontera de Hupeh y Anki" — EFE.

Peregrinación al CERRO DE LOS ANGELES

Madrid, 1. — Ayer, con motivo de ser el primer viernes del mes, se celebró para pedir a Dios por España y por la paz del mundo, una peregrinación al Cerro de los Angeles, integrada por las diócesis de Valencia, Mallorca, Orihuela, Segorbe y un grupo de parroquias de Madrid. — CIFRA.

El general Yagüe sale para Melilla

Madrid, 1. 22. — El General Yagüe, ha salido esta mañana en dirección a Melilla, en un avión militar. — CIFRA.

La fiesta de Año Nuevo en el Palacio del MIKADO

Tokio, 1. — Presidida por el emperador se ha celebrado la recepción tradicional del nuevo año, en Palacio.

Por la mañana, se trasladaron al palacio, para presentar su homenaje al Soberano, los príncipes imperiales, princesas, primer ministro Tojo, miembros del Gobierno y personalidades de gran relieve, del Ejército y la Administración.

Por la tarde, la imperial pareja recibió en audiencia a los diplomáticos acreditados en Tokio, quienes felicitaron a los soberanos por año nuevo.

En las primeras horas de la mañana, el emperador hizo las oraciones de año nuevo, según el rito sintoísta. — EFE.

El próximo estreno del CERVANTES SERA

Amor de Gaucho

Alegre comedia de ambiente argentino con

Warner Baxter, Tito Guizar, Ketty Galliones
No lo olvide, mañana en CERVANTES

Otro gran estreno que verá muy pronto

FLORA Y MARIANA

Una graciosísima película española que le hará pasar un rato divertido.

Blanca de Silos, Pastora Peña, Juan de Orduña
SON LOS PRINCIPALES INTERPRETES DE ESTA PELICULA

Café LAS CAMPANAS

El mejor de todos. Tueste diario.
ALMACENES M. CARRION
TETUAN

TRABAJOS TIPOGRAFICOS EN Editorial Marruecos TETUAN

DOS MENSAJES DEL FÜHRER EN EL PRIMERO DE AÑO

El Canciller del Reich se dirige al pueblo alemán y a los soldados que combaten

"El invierno puede ser duro, pero no más que el anterior, y pronto vendrá el momento en que nos pondremos en movimiento para conquistar el porvenir y la vida del Reich"

Berlín, 1. — Gran cuartel general del Führer. — El Führer y jefe supremo de las fuerzas armadas alemanas ha dirigido sendos mensajes al pueblo alemán y a los soldados del Reich con motivo del año nuevo.

El mensaje dirigido al pueblo alemán dice, entre otras cosas:

"Por cuarta vez el destino me obliga a dirigir durante la guerra, el mensaje de año nuevo al pueblo alemán.

El pueblo alemán ha comprendido claramente que se trata de una lucha por su existencia o por su perdición. Esta guerra, que como tantas otras en la historia nos ha sido impuesta por el enemigo".

Señala como el pueblo alemán ha visto disminuido su papel histórico en Europa debido principalmente a la decadencia representada por la división interna si bien continuó por mucho tiempo el hogar cultural del mundo en el solar alemán.

Millares de alemanes se veían obligados a abandonar su Patria para poder hacer frente a sus necesidades económicas.

Ellos—dice—contribuyeron a edificar ese continente que por segunda vez intenta arrasarse con fuego de hierro a Europa.

El pueblo alemán, sigue, hubo de refugiarse, más y más en el mundo de sus ideales para hacer frente a su carencia de principios políticos.

Fue una ración de poetas y pensadores, y era a los ojos del mundo un fenómeno tan agradable como lo era para los sentidos de contemplación de Italia, tan cubierta de monumentos, aunque desgarrada políticamente y reducida materialmente a la mendicidad.

Pero desde el momento en que el Estado prusiano dejó de ser una simple espada en manos extranjeras y empezó a unir con su espíritu esclarecido los elementos que le habían de permitir desarrollar su verdadera misión, los beneficiarios de la pasada situación, comenzaron a perseguir con su odio al nuevo Reich y a cubrir su territorio de guerras que se sucedían con intervalos cada vez más reducidos.

Primero fué la Francia feudal, que luchó contra el pueblo alemán, dirigido por la casa de los Habsburgos, más tarde la Francia burguesa que dirigió la guerra contra los pueblos alemanes agrupados, y en 1939 se ha declarado nuevamente la guerra al Reich que esta vez ya no era dirigido por un emperador sino por



un estado nacionalsocialista.

Señala también como Inglaterra, Estados Unidos y Rusia, bajo todos los regímenes han luchado siempre contra Alemania.

No importan las razones que invoquen por que en el fondo son siempre las mismas.

"Odio contra un posible gran imperio alemán, que actuará como la potencia protectora de la Europa central, la negativa a conceder a los pueblos alemanes e italianos el derecho a la vida y en último lugar, solamente por los intereses de los capitalistas en la guerra.

Pero es preciso saber que todos los políticos demócratas son al mismo tiempo accionistas de empresas de armamentos de sus países".

Afirma que la logia internacional es ahora también la más grande organizadora de esta guerra.

Recuerda como el pueblo

alemán se crece en 1918 al disponer las armas y al poder alcanzar una paz dentro de la justicia de reconciliación y acuerdo.

El nombre de un presidente de los Estados Unidos—dice—es desde entonces la mayor burla de la historia.

Wilson que quería corromper la actitud del pueblo alemán, mediante catorce puntos pensando en aniquilar para siempre e inmunizar a la nación alemana contra la realización de semejantes tentativas. Desde entonces, tanto Alemania como los Estados Unidos conocen lo que vale la palabra del Jefe de Estado norteamericano.

Sigue afirmando que el pueblo alemán de hoy no es el de 1914-18.

De la antigua diferenciación de las clases burguesas y capitalistas, ha salido un Estado nacionalsocialista.

Asegura que el final de la

guerra de los estados nacionalsocialistas permanecerá en Europa como un bloque inquebrantable e indestructible.

Dice que solo se explica la alianza entre los estados fundamentalmente capitalistas del Oeste, o más todavía entre los Estados Unidos y régimen de tantas mayorías fallidas, representados por los bolcheviques, si se piensa que la dirección suprema de los asuntos nacionales está en ambos casos en las mismas manos: "En las de las logias internacionales".

Señala la posición del Estado nacionalsocialista alemán en la lucha más gigantesca que la Historia ha dictado, por dos puntos de vista:

Primero, por que nada ha hecho Alemania a Francia, Inglaterra y los Estados Unidos que hubiera podido ser interpretado como razón para la guerra.

Más aún, cada vez que se han

hecho proposiciones de paz, ha sido rechazada bruscamente por los criminales de la guerra internacional e interpretado como una debilidad de Alemania.

El otro punto de vista es el siguiente:

Desde que la guerra comenzó, revolucionariamente quisimos llevarla adelante con todo el fanatismo de que somos capaces los nacionalsocialistas.

Si el pueblo alemán de 1918 hubiera continuado la guerra con decisión de hierro, en lugar de creer en las frases y embustes hipócritas de Wilson, el mundo enemigo se hubiera hundido ya entonces.

Por el contrario ahora Alemania nacionalsocialista no será vencida, ni piensa capitular jamás, si no está resuelta la lucha con clara victoria.

La garantía de ello es el Partido nacionalsocialista con su organización y, sobre todo, el pueblo alemán educado por el Partido.

El derecho a creer en la victoria ha sido ganado gracias a las propias fuerzas, al valor de las tropas, a la fidelidad en el trabajo y también gracias a la decidida actitud de los pueblos aliados con nosotros en Europa y en Asia".

Dice a continuación que durante el curso del año, no solamente ha sido rechazada más aún la frontera de Oriente contra el comunismo, sino que también han conseguido fructificar ese espacio ganado.

Dice que lo que América proyecta hacer en el terreno del trabajo ha sido comunicado con frecuencia por la charlatanería insensata de su principal excitador en la guerra.

Lo que realmente y lo que puede hacer no le es desconocido.

Lo que Alemania y sus aliados van a hacer no será para nuestros enemigos un secreto dentro del año que ahora empieza.

Termina exponiendo los éxitos obtenidos en el año precedente, que obligan a la Patria alemana a pensar en primer lugar en sus soldados.

En todos los puntos donde se ha hecho acto de presencia, han surgido nuevas páginas de gloria al libro de la Historia de Alemania.

Dedica también un recuerdo a los trabajadores de retaguardia y próximos al frente y dice:

"Yo no soy más que un eslabón en la cadena popular

(Pasa a la cuarta)